

# Tolle Arbeiten aus diversen Fächern

Am Montag, 10. Juli, fand an der Sekundarschule Hausen der alljährliche Präsentationsabend statt

Die Schülerinnen und Schüler aus der 3. Oberstufe präsentierten im Gemeindesaal ihre Abschluss-Projektarbeiten. Man traf auf alles mögliche! Einige Jugendliche beschäftigten sich mit Holz, wobei man auf eine Après-Ski-Schaukel, einen Kaffee-Schrank, einen «Infinity»-Tisch, einen Salon-Glastisch, ein Nachttischchen mit eingebauten Steckdosen und Schalter für das nächtliche Aufladen des Smartphones und einige weitere Holzarbeiten stiess. Auch Projekte aus dem Textilen Gestalten fanden sich, wie diverse Stoffarbeiten, sowie Taschen und sogar ein Hundesofa! Einige Jugendliche aus der 3. Sek. übten ihre Kreativität im Kunstbereich aus und begeisterten mit 3D-Zeichnungen, Bleistiftstudien, Akryl-Gemälden und vielem mehr. Selbstverständlich durften diverse Kochbücher aus verschiedenen Kulturen und sogar ein Rezeptbuch für feine, selbstkreierte Mocktails nicht fehlen!



Ausstellung der Arbeiten der 1. Oberstufe im Fach «Erforschendes Lernen». (Bilder zvg.)



Künstlerisch tätig: Salomé Vogt, 3. Sek.

## PC-Programme und Selbstversuche

Einige Schüler beschäftigten sich im Rahmen des Projektunterrichts mit Computerprogrammen und bauten Computerhardware aus. Daneben zeigten die sportbegeisterten Schülerinnen und Schüler ihre Einarbeitung und Selbstexperimente zum Thema Muskelaufbau oder fuhren eine Bike-Route durch die Schweiz, welche mittels eines Filmes dokumentiert und präsentiert wurde.

Auch eine reisebegeisterte Schülerin mischte sich mit ihrer Reiseplanung darunter und begeisterte die Besucherinnen und Besucher mit ihrem Reise-

## «Die Austausch-Schüler und Schülerinnen aus Fribourg erzählten mit Begeisterung von ihren Erfahrungen.»

rückblick. Nicht fehlen durften die Austausch-Schülerinnen und Schüler aus Fribourg, welche ihren Jahres-Austausch vorstellten und mit Begeisterung von ihren Erfahrungen erzählten.

Das Ganze wurde durch ein Konzert der Jugendlichen aus dem Wahlfach Musik begleitet, welches unter der Leitung von Rowena Gisler bereits Ende



Kaffee-Schrank: Lenja Rupp (3. Oberstufe) und ihre Projektarbeit.



Arbeiten der 1. Oberstufe aus dem Fach «Bildnerisches Gestalten».

Juni in einem grösseren Rahmen im Gemeindesaal stattfinden durfte.

## Auch die 1. und 2. Sek stellten aus

Nebst den Projektarbeiten stellten die 1. und 2. Oberstufe in den Schulhäusern diverse Arbeiten aus dem Schul-

alltag aus. Darunter durfte man tolle Arbeiten aus diversen Fächern bewundern, wie zum Beispiel Arbeiten aus dem «Bildnerischen Gestalten», interaktive Plakate aus dem «Erforschenden Lernen», man sah Arbeiten aus den Fächern «Natur und Technik», Reise-

prospekte aus dem Französischunterricht, diverse Filme aus dem Fach «Medien und Informatik», Video-Rückblicke zu diversen Schulausflügen, Leserollen aus dem Deutschunterricht und noch vieles mehr. Nebst dem Bewundern der grossartigen Arbeiten der Schülerinnen und Schüler sorgte der Grill, der süsse Most und die feinen Kuchen dafür, dass

die Besucherinnen und Besucher erfrischt und energiegeladener durch die Ausstellung schlendern konnten. Wieder einmal ein gelungener Präsentationsabend der Sekundarschule Hausen!

Isabelle Girardet,  
Sek Hausen